

Article écrit par le 23 août 2021

Sortie motos ACA 67 : dimanche 1er août 2021

Une promenade culturelle sans les gouttes de pluie pourtant annoncées !

5 motards et 1 passagère ont pris la direction du « Parc Archéologique Européen de Bliesbruck-Reinheim » près de Sarreguemines. Après avoir déjeuné sur place et visité ce très beau et vaste site, direction Mackwiller pour découvrir ses vestiges gallo-romains : le Mausolée et les Thermes. Retour à Dorlisheim via La Petite Pierre et le château du Haut-Barr. Cette balade de 250 km, sans une goutte de pluie (pourtant prévue), toujours par de petites routes sympathiques, a été très agréable.

La prochaine sortie est programmée pour le dimanche 5 septembre. Rendez-vous devant l'enseigne Norauto sur le parking d'Auchan Illkirch pour un départ à 8 h 30.